
Subject: Proscar - Erfahrung nach 7 Jahren
Posted by cedes on Tue, 09 Nov 2010 01:15:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

nehme seit Jahren Proscar ein (1/4) pro Tag. Nun merke ich, dass die Wirkung nicht mehr die
gleiche wie am Anfang ist. In anderen Worten wird es am Hinterkopf so langsam dünner.
Nebenwirkungen hatte ich bisher folgende: Rote, trockene Augen. Gibt es noch andere, die so
lange (sprich mehr als 5 Jahre) Proscar eingenommen haben? Wenn ja, wie steht es bei euch um
die Nebenwirkungen? Und wie sieht der Erfolg aus?

Gruß
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